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ESCALONES. El barrio está lleno de diferentes obstáculos para las personas mayores. / E. PINERO 

Los vecinos de Ciudad Jardín 
piden más atención municipal 
Llevan años esperando a que el Ayuntamiento les proporcione 
un local para ubicar su Asociación de Vecinos 

Y LES DA U 0PO0N DE VISITAS IOS PAYASOS, MALABARISTAS 1 MUCHAS 
SORPRESAS MAS EN LAS GALERÍAS Di LOS CHNÍ8QS COMERCIALES EL SÁBADO DÍA 14 Oí 12 A 13,30 H. 
. PRESENTANDO ESTE ANUNCIO EN TAQUILLA, UN HIÑO GRATIS SIEMPRE QUE PAGUE UN ADULTO ENTRI8UNA 

" ATENCIÓN EMPRENDEDORES " 

Empresa de alimentación busca emprendedor con 
furgoneta propia para provincia de Badajoz. 

Requerimos persona responsable y espíritu comercial. 

No es necesario experiencia comercial. 

Excelentes condiciones económicas. 

Abstenerse no reunir estos requisitos. 

Los interesados pueden llamar al teléfono: 616 038 499 
o enviar sus datos por via fax al: 955 78 69 61 

PRÓXIMA APERTURA 
(Zona Don Benito - Villanueva) 

Centro de Asistencia y Ocio para Mayores: " L d S C r u c e s " 

CENTRO DE DÍA CON: asistencia profesional, rehabilitación y ocio variado 

Si está interesado llame al 924 255 023 ó 687 757 433 

itlll) • 
Rjstopte Italiano •raería 

TOc^hehgjiL 
Comida para llevar 

Lunes cerrado 
C/ Arturo Barea, 7 • Tlf.: 924 23 66 12 

H«erta Rosales • Bajajo|___ 

JOSÉ MARÍA DA SILVA 
BADAJOZ 

Los más de 3.000 vecinos que for
man parte de la barriada de Ciu
dad Jardín, llevan meses espe
rando la respuesta del Consisto
rio pacense ante los diferentes 
problemas que han denunciado 
en numerosas ocasiones. 

Según el presidente de su aso
ciación, Juan Francisco Duran, 
han entregado un escrito solici
tando diferentes mejoras necesa
rias para el barrio al concejal de 
Participación Ciudadana de la 
anterior legislatura, Antonio 
Ávila, y al de la presente, Miguel 
A. Rodríguez de la Calle, pero no 
han tenido respuesta alguna por 
parte del alcalde de la ciudad. 

Peticiones 
Entre las mejoras solicitadas des
taca la prohibición de aparcar en 
la acera de la calle La Violeta, jun
to al hospital Materno, ya que es 
intransitable en el momento en el 
que se cruzan dos vehículos, ade
más de impedir la visión de los 
coches que se incorporan a la 
Avda. Damián Téllez Lafuente, un 
lugar donde se han producido 
numerosos accidentes. 

En lo referente a los parques y 
jardines de la barriada, los veci
nos piden que se arreglen los 
columpios del parque infantil, ya 
que al poco tiempo de instalarlos 
en 1997 fueron retirados para su 
reparación, ya que tenían unos 
defectos de fábrica, y no han sido 

COLUMPIOS. Los niños buscan otros divertimentos. / E. PINERO 

repuestos desde entonces. 
Además, solicitan que se ins

tale una fuente y una valla pro
tectora en uno de los laterales del 
parque, puesto que al estar en pen
diente, los niños pequeños con sus 
bicicletas y triciclos acaban justo 
al lado de la carretera con el con
siguiente peligro. 

Barreras arquitectónicas 
La queja más notable de esta aso
ciación de vecinos es la de supri
mir las barreras arquitectónicas 
que están en toda la zona, algo que 
llama especialmente la atención 
a los vecinos, ya que los edificios 
son de nueva construcción, y no 
entienden cómo el ayuntamiento 
ha dejado a las constructoras 
hacer accesos a los portales tan 
solo con escalones, sin ninguna 
rampa de acceso. 

Destaca en este aspecto el edi

ficio situado entre las calles 
Madreselva, Retama, Trébol y 
Campanilla, donde hay cuatro por
tales con casi 100 viviendas, y en 
las que para entrar hay que supe
rar por un lado un desnivel de 7 
escalones y por el de otro de 5; en 
el caso de que alguien quisiera 
acceder a una de estas viviendas 
en silla de ruedas, debería hacer
lo por la entrada de vehículos 
situada en una de las esquinas del 
edificio. 

Respecto al local de la asocia
ción de vecinos del barrio de Ciu
dad Jardín, según su presidente, 
se solicitó cuando se creó el barrio 
en 1993, pero hasta el momento no 
han contado con el apoyo del 
Ayuntamiento, por ese motivo se 
han visto obligados a alquilar un 
local donde se dan clases de pin
tura, apoyo escolar y corte y con
fección. 
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